

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Exitosa Fiesta de la Miel en Santa Juana

Exitosa resultó la celebración de la Fiesta de la Miel, en Santa Juana. En stands instalados en la Plaza de Armas de la comuna se ubicaron decenas de emprendedores, tanto de la actividad apícola como de diversas ramas de artesanía. El alcalde Ángel Castro destacó la gran cantidad de público visitantes. También se premió a los mejores puestos de exposición, a los ganadores del concurso de la miel y a los artesanos destacados. La fiesta fue amenizada por conjuntos musicales.